

Mimpi Yang Bersangkutan Dengan Ikan Ikan didalam mimpi, jika diketahui hitungannya misalnya ada sepuluh ikan maka artinya itu para wanita, sedangkan kalau tidak diketahui hitungannya maka artinya itu harta yang akan didapatkan.

Dan barang siapa yang mimpi melihat ikan mentah yang besar-besar dan berkumpul didalam laut atau sungai dan ia dalam mimpinya itu akan mengangkat atau mengeluarkan, memakan atau membagikan ikan-ikan itu maka artinya ia akan mendapatkan harta yang banyak.

Dan barang siapa yang mimpi menangkap ikan di air yang keruh maka itu tidak ada baiknya, dan jika ia mimpi menangkap ikan didalam air maka ia akan mendengarkan kata-kata yang membuat ia gembira.

Dan barang siapa yang mimpi melihat ikan hidup dan ia mengambilnya lalu memakannya maka itu tanda ada suatu kemanfa`atan.

Dan barang siapa yang mimpi melihat ikan ada di tempat tidurnya maka itu tanda jelek bagi siapa diantara kerabat atau temannya yang sedang menyebrang lautan atau yang sedang sakit, yang menyebrang lautan sedang dilanda kesulitan sedangkan yang sakit akan bertambah sakitnya.

Dan barang siapa yang mimpi makan ikan hidup-hidup maka ia akan mendapatkan jabatan.

Dan barang siapa yang mimpi menangkap ikan dari air jernih maka ia akan mendapat suatu rezqi, maka jikalau ia sedang hamil maka akan melahirkan anak yang bagja.

Ta`bir Mimpi ==> Ikan

Written by

Dan barang siapa yang mimpi melihat ikan ada di tempat tidurnya sedangka ia sedang menyebrang lautan maka ia akan dapat kesulitan bahkan ditakutkan ia akan tenggelam.

Dan barang siapa yang mimpi ada keluar ikan dari Farjinya/vagina sedangkan ia dalam keadaan hamil maka ia akan melahirkan bayi perempuan.

Dan barang siapa yang mimpi membeli ikan maka ia akan menikahi seorang wanita.

Dan barang siapa yang mimpi melihat ikan besar di telaga atau di kolam yang mana ikan itu sedang membukakan mulutnya lebar-lebar maka itu adalah penjara yang sedang menunggunya.

Dan...

Dan...

Dan...

Dari Kitab :

[Ta`thiirul Anaam Fii Ta`biiril Manaam](#)